

Landeszeitung für die Provinz Sachsen 1703 für Anhalt und Thüringen 1928

Wachstumspreis: monatlich 3 G.-M. bei 2maliger Auslieferung 2.50 G.-M. ... Halle-Saale: Leipziger Straße 61/62. - Fernruf-Zentrale 27 801.

Halle-Saale Mittwoch, 11. April 1928

Anzeigenpreis: Die 10gehaltene Zeile am besten Mißmaßesstelle 15 W. Klein ... Halle-Saale: Leipziger Straße 61/62. - Fernruf-Zentrale 27 801.

Die Krisis der sowjetrussischen Außenpolitik Die deutsch-russische Spannung

Der Weg der Türkei nach dem Westen - Afghanistan, das neue Rätsel Vor dem Rücktritt Tschitscherins?

Obwohl die offizielle sowjetrussische Presse mit der höchsten Klarheit ihren Bezug gegen die kapitalistischen Mächte fortsetzt ... Die Krisis der sowjetrussischen Außenpolitik ist ein Ergebnis der Krise der sowjetrussischen Wirtschaft.

Meldungen über den Abbruch eines Vertrages mit England scheitert in Moskau seinen Klauen. Aufeinander ist hierbei aber der Wunsch der Seite des Oberlandes, denn auf der anderen Seite ist man sich der Gefahr einer Annäherung Afghanistans an England wohl bewußt.

Unserem Außenminister zur Rückkehr empfohlen

Die harmlose Ausrufung Stresemanns auf dem Bankett des Reiches der ausländischen Presse, daß der Weltkrieg in der Frage der Abrüstung einfach nicht vorliegen dürfte, einseitig löst sich ein förmliches Gebot Morgensterns.

Französische „Kulturträger“

Wieder ein junges Mädchen von einem farbigen Gefangenen überfallen. Trier, 10. April. In der Nacht zum Ostermontag wurde ein junges Mädchen, das sich allein auf dem Heimwege befand, von einem farbigen Gefangenen überfallen und vergewaltigt.

Note Maulwurfsarbeit

Vor einem Personalwechsel im Reichswehrministerium Oberst von Schleicher, einer der Besten, soll von der Wildflut verschwinden

Ka. Berlin, 10. April. Wie eine Papiertypenkorrespondenz mitteilt, hat vor einigen Tagen beim Reichswehrminister Groener eine Besprechung der Chefs der verschiedenen Reichswehrstellen stattgefunden, bei denen der Reichswehrminister seine vor dem Parlament vertretenen Grundsätze über die Aufgaben der Reichswehr erneut vorgelesen und von den ihm unterstellten Offizieren die ausdrückliche Versicherung gefordert hat, daß in den einzelnen von ihnen geleiteten Abteilungen gützlich feinerliche Geflogenheiten nicht beständen.

Die Wehrzahl der Fäden zusammen, durch die das kleine deutsche Meer mit dem allgemeinen und mit dem politischen Leben der Nation verbunden ist.

Die Personalveränderungen im auswärtigen Dienst

Berlin, 10. April. In den Personalveränderungen im auswärtigen Dienst erfüllt die Telegrammen-Liste ergänzend, daß der bisherige Gesandte in Oslo, Dr. Thomsberg, zur Disposition gestellt wurde, um einen anderen wichtigen Posten zu übernehmen. Der bisherige Gesandte in Buenos Aires, Dr. Gneiss, ist zurzeit auf Urlaub, er wird sich aber zur Überreichung seines Abschiedsbriefes nach Buenos Aires zurückbegeben.

Inzwischen wird die Schwere der deutsch-russischen Krise durch lokale Ermüdungen nicht im geringsten vermindert. Jetzt hat die Moskauer Zeitung, daß die deutschen Ingenieure sich bereits auf dem Wege nach Moskau befinden und der Prozeß gegen sie Mitte April stattfinden soll. Dies bedeutet ein neues Nachgeben gegenüber Deutschland; man müßte sich aber in Moskau völlig im klaren sein darüber, daß eine etwaige Zurückweisung eine neue Lage in den deutsch-russischen Beziehungen schaffen würde, zu der die Reichsregierung erst noch Stellung zu nehmen hätte.

dar, der nicht unbedeutend ist. Oberst von Schleicher ist eine der aktivsten Persönlichkeiten im Reichswehrministerium, der jedoch nicht ohne Rücksicht auf die Beziehungen zum Chef der Christen Partei, als auch als Mittelsmann in Reichswehrangelegenheiten gegenüber den parlamentarischen Parteien und den politischen Organisationen aufgetreten ist. In seiner Hand





